

校訓
明朗
剛健
立志

比内中学校報

中 第10号

大館市立比内中学校
TEL: 55-1505

本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

新入生体験入学・保護者説明会、開催! ～ 来年4月の入学をお待ちしています!! ～

11月20日（木）、新入生体験入学と新入生保護者説明会を行いました。新入生体験入学では、来年度入学予定の比内中学区の小学6年生が、5校時の時間帯に全学級の授業参観を行いました。皆さん、真剣なまなざしで比内中生の授業の様子を見ていきました。授業参観後、生徒会執行部員による「比内中学校の紹介」があり、興味深い表情で紹介を聞き、意欲的に質問もしていました。その後、行われた新入生保護者説明会では、保護者の方に、比内中学校の学習や生活、行事等についての説明を行いました。来年4月の入学が楽しみとなりました。



【各学級を授業参観した様子】



【生徒会執行員による比内中学校の紹介の様子】

11月11日 第2回指定訪問（社会）

11日（火）、第2回指定訪問研究会がありました。木次谷先生が3年1組の社会の授業を行いました。授業に意欲的に取り組む生徒の様子をたくさん褒めていただきました。また、先生も自分の持ち味を生かして頑張っている様子も評価していただきました。これからも教職員全員で頑張っていきたいと思います。



文化芸術鑑賞を楽しむ！

12日（水）、ほくしか鹿鳴ホール主催で文化芸術鑑賞教室が行われました。本校からは1、2年生が参加し仙台フィルハーモニー管弦楽団の素晴らしい生演奏を聴くことができました。プログラムには演奏だけでなく指揮者の体験もあり、生徒にとって貴重な経験となりました。



秋田県信用組合よりペットボトルキャップ贈呈

19日（水）、秋田県信用組合比内支店さんよりペットボトルキャップを贈呈していただきました。秋田県信用組合さんからは毎年たくさんのペットボトルキャップを贈呈していただいております。菅原茉帆生徒会長が代表して受け取りました。この後、ペットボトルキャップはリサイクルされ有効利用されます。



29日（土）PTA授業参観・開催！！



明日29日（土）は、2学期末のPTA授業参観日です。たくさん保護者の方々の御来校をお待ちしております。授業参観では、1年生が『高校入試について』と題して進路学習、2年生は『薬物乱用防止教室』、3年生は『受検の面接のポイント』について、実際に面接を体験する授業を行う予定です。その後、1、2年生は学年PTAを開催します。

12月 & 1月 の行事予定



- | | |
|--------|-----------------------------|
| 1日（月） | 振替休業日（PTA授業参観） |
| 4日（木） | 1、2年学習状況調査 3年実力テスト⑤ |
| 5日（金） | 指定訪問研究会（数学・理科） |
| 9日（火） | S C来校 |
| 10日（水） | 球技大会（1年） |
| 13日（土） | 中学校アンサンブルコンテスト |
| 16日（火） | 球技大会（2年） |
| 17日（水） | 球技大会（3年） |
| 22日（月） | ユニカール体験（2年） 教師ミニミニ体験～24日 |
| 25日（木） | 2学期終業式 |

- | | |
|---------------|---|
| 26日（金） | 冬季休業（～1/13） 市子どもサミット代表者会議 仕事納め 学校徴収金振替日 |
| 27日（土） ～1月 | 年未年始休み 仕事始め 市教職員実践発表会 職員会議 除雪ボランティア 成人の日 3学期始業式 |
| 4日（日） | |
| 5日（月） | |
| 7日（水） | |
| 8日（木） | |
| 9日（金） | |
| 12日（月） | |
| 14日（水） | |

